Einzahlen und Prämien verdienen



Melden Sie sich an und zahlen Sie ein, um bis zu 10.055 USDT an Boni zu erhalten. Exklusiv nur für Neubenutzer.

Jetzt holen

Spot Ethereum ETFs Erklärung: Alles, was Sie für den Anlageerfolg wissen müssen

 $\underline{https://www.btcc.com/de-DE/academy/crypto-basics/spot-ethereum-etfs-explained-everything-you-need-to-know-for-investing-success}$



Der unerwartete Rückzug von US-Präsident Joe Biden aus der Wahl hat Schockwellen in der globalen politischen und finanziellen Landschaft ausgelöst, obwohl er zu einer gewissen Marktunsicherheit geführt hat. Dennoch zeigte der US-Aktienmarkt gestern Abend Widerstandsfähigkeit und alle vier großen Indizes schlossen im Plus. Auch Technologiewerte, insbesondere NVIDIA und TSMC ADR, kehrten ihre vorherigen Rückgänge um und legten um über 4,6 % bzw. 2,16 % zu. Der Dow Jones Index schloss 0,32 % höher bei 40.415,44 Punkten, während der Nasdaq Index um 1,58 % auf 18.007,57 stieg. Der Philadelphia Semiconductor Index stieg um 4,00 % auf 5.477,83, und der S&P 500 stieg um 1,08 % auf 5.564,41, was einen starken Abschluss der Handelssitzung signalisierte.

- <u>Veröffentlichungsdatum des Quartalsergebnisberichts von Tesla und Google</u>
- Bitcoin übersteigt 68.000 US-Dollar und gewinnt wieder an Dynamik
- Top 10 Münzen: Leistungsübersicht
- 107 Millionen US-Dollar innerhalb von 24 Stunden im gesamten Netzwerk liquidiert

Veröffentlichungsdatum des Quartalsergebnisberichts von Tesla und Google

Tesla, der bahnbrechende Hersteller von Elektrofahrzeugen, ist bereit, seine neuesten Quartalsergebnisse nach Börsenschluss am 23. Eastern Time bekannt zu geben. Während Analysten einen Rückgang sowohl der Gewinne als auch der Umsätze gegenüber dem Vorjahr prognostizieren, deuten die steigende Nachfrage nach Elektrofahrzeugen und ermutigende Anzeichen einer Erholung auf dem chinesischen Festland auf eine mögliche Trendwende in der zweiten Hälfte des Jahres 2023 hin. Die Anleger werden gespannt auf weitere Erkenntnisse warten die Wachstumsstrategie und Zukunftsaussichten des Unternehmens.

Gleichzeitig wird Alphabet, die Muttergesellschaft von Google, nach Börsenschluss am selben Tag auch seinen vierteljährlichen Finanzbericht veröffentlichen. Von den Investoren wird erwartet, dass sie das Wachstum des Cloud-Geschäfts von Alphabet und alle Aktualisierungen seiner hochmodernen Initiativen im Bereich der künstlichen Intelligenz (KI) genau unter die Lupe nehmen. Die Dominanz des Unternehmens im Technologiesektor, gepaart mit seinem innovativen Ansatz im Bereich KI, hat es zu einem Vorreiter für die Branche gemacht.



Download App for Android

Download App for iOS

Bitcoin übersteigt 68.000 US-Dollar und gewinnt wieder an Dynamik

Kryptowährungsbegeisterte erlebten über Nacht eine deutliche Erholung des Bitcoin-Werts, als er von einem Tiefststand von 66.576 \$ auf einen Höchststand von 68.620 \$ stieg. Dieser Aufwärtstrend, angetrieben durch die positive Dynamik der US-Aktien, unterstreicht die Widerstandsfähigkeit der digitalen Währung. Zum Zeitpunkt des Verfassens dieses Artikels liegt Bitcoin bei 67.603 US-Dollar, was einem leichten Rückgang von 0,6 % in den letzten 24 Stunden entspricht, sich aber immer noch gut über der Marke von 67.000 US-Dollar behauptet. Unterdessen hinkt der Ethereum-Markt hinterher und wird bei 3.454 US-Dollar gehandelt, was einem Rückgang von 2,38 % im gleichen Zeitraum entspricht. Diese Verschiebung in der Kryptowährungslandschaft unterstreicht die Dominanz von Bitcoin und das Potenzial für weitere Gewinne in den kommenden Tagen.

Top 10 Münzen: Leistungsübersicht

Die Performance der Top-Ten-Münzen schwankte erheblich. XRP führte die Zuwächse an und stieg innerhalb von 24 Stunden um 2,08 %, während BNB, SOL, TON und ADA Rückgänge zwischen 2 und 4 % verzeichneten. Bleiben Sie über die neuesten Münzbewegungen auf dem Laufenden, um fundierte Anlageentscheidungen zu treffen.



Download App for Android

Download App for iOS

107 Millionen US-Dollar innerhalb von 24 Stunden im gesamten Netzwerk liquidiert

In den letzten 24 Stunden kam es auf dem Kryptowährungsmarkt zu erheblichen Liquidationen im Gesamtwert von 107 Millionen US-Dollar. Nach Angaben von Coinglass waren über 46.000 Händler betroffen, wobei die Long-Positionen fast 76,79 Millionen US-Dollar ausmachten. Diese erhebliche Liquidation spiegelt die Volatilität und die Risiken wider, die mit dem Markt für digitale Vermögenswerte verbunden sind. Bleiben Sie informiert und vorsichtig, wenn Sie sich in der Kryptolandschaft zurechtfinden.